

Mauriac → Ville et arrondissement

TENNIS DE TABLE ■ L'ATT Chausse-nac passe la barre des quarante licenciés

Le deuxième club du Cantal

Pour sa 3^e saison sportive, l'Association de tennis de table de Chausse-nac continue sa belle progression en terme de licences et d'équipement. De quoi représenter le 2^e club du Cantal en terme d'effectifs.

En ce début de saison, l'ATTC affiche un effectif de 40 joueurs (28 en 2019-2020) dont 23 dans le groupe jeune de 8 à 16 ans (14 la saison dernière). Les 17 adultes sont répartis équitablement entre les féminines et les masculins. Avec un tel effectif, l'ATTC est le 2^e club du Cantal et attire des joueurs venant des alentours.

Deux nouvelles tables et un robot d'entraînement

Devant cette affluence, les sessions d'entraînements seront plus nombreuses dès la reprise mi-décembre, grâce, notamment, au soutien de la municipalité de Chausse-nac et de son maire Jean-Marc Delbos. Le mer-



EQUIPEMENT. Baptiste, 11 ans, a trouvé à qui à faire avec le nouveau robot acheté par le club.

credi après-midi, trois séances sont dédiées aux jeunes de 14 heures à 15 h 30, de 15 h 30 à 17 heures et de 17 heures à 18 h 30. Pour les adultes, les séances ont lieu les mardi et jeudi, de 19 h 30 à 22 h 30.

Côté nouveautés, deux nouvelles tables, un robot d'entraînement et un filet récupérateur de balles afin de travailler les services et de parfaire les gestes techniques sont venus compléter le matériel existant. Comme le souligne le bureau, tous ces investissements ne sont possibles

que grâce au partenariat avec, notamment, la communauté des communes du Pays de Salers, du Fonds de développement associatif du Cantal, du Conseil départemental et de la mairie de Chausse-nac.

Impatients de reprendre

Outre l'aspect sportif, le club tient à la convivialité comme le confirme le président : « Nous souhaitons développer le club tout en maintenant une bonne ambiance. La recette fonctionne puisque la grande majorité des

joueurs présents la saison dernière sont revenus. La cohésion entre les anciens du club et les nouveaux arrivants s'est rapidement opérée. Des jeunes devraient montrer rapidement le bout de leur nez, à l'image de Thibault Delbas ».

Les pongistes chausse-naoïsois sont donc impatients de retrouver les tables tout en maintenant les gestes barrières. ■

➔ **À savoir.** Cotisations : adulte, 30 €, 10 € enfants habitant la communauté des communes du Pays de Salers. Contacter Pascal Piatte, au 06.58.16.76.44.

RIOM-ÈS-MONTAGNES

Les collégiens du Sacré-Cœur découvrent le massif du Sancy

Dans le cadre de l'association sportive, compte tenu que les rencontres sportives sont annulées en raison de la crise sanitaire, les élèves de 4^e du collège du Sacré-Cœur, encadrés par Marianne Jappe et Marie-Hélène Aubazac, professeurs d'EPS et d'anglais, ont effectué un déplacement sur le massif du Sancy.

Trois belles heures de marche

Tout au long de l'après-midi, les collégiens ont parcouru trois sommets pendant 3 heures de marche : Chambourguet, Ferrand, Perdrix. En raison d'une météo grisâtre, la vi-

sibilité et la vue sur la vallée de Chaudefour, Fontaine salée et autres n'étaient pas au rendez-vous.

« Cela nous donne une bonne raison pour y retourner car les élèves se sont beaucoup amusés en profitant notamment de la pente pour chahuter, rouler-bouler, rigoler », commentait Marianne Jappe.

Le groupe a pu observer l'énorme travail du personnel pour préparer l'ouverture de la station : sécurisation des pistes, production de neige de culture, remise en service des remontées mécaniques avec l'espoir d'accueillir prochainement les amateurs. ■



SORTIE. Les élèves du Sacré-Cœur ont gravi trois sommets sur le massif du Sancy.